

Communiqué de presse

Changement à la direction de Hotel & Gastro Union

Lucerne, le 22 mars 2024 – Après 17 ans en tant que directeur de Hotel & Gastro Union, Urs Masshardt prendra sa retraite à la fin du mois de septembre 2024. Le Comité central de l'organisation des employés a désigné son successeur.

Le choix de l'organe directeur de Hotel & Gastro Union s'est porté sur le Lucernois Oliver Schärli, 50 ans, chef du centre de prestations Marché du travail et assurance-chômage au Secrétariat d'Etat à l'économie SECO à Berne et membre de la direction du SECO. Le Comité central et la direction de Hotel & Gastro Union souhaitent la bienvenue à Oliver Schärli et lui présentent leurs meilleurs vœux dans sa nouvelle fonction. Urs Masshardt prendra sa retraite le 30 septembre 2024. Hotel & Gastro Union informera ultérieurement sur la date exacte d'entrée en fonction d'Oliver Schärli.

Photos de Urs Masshardt et de Oliver Schärli disponibles en téléchargement :

http://www.hotelgastrounion.ch/de/hgu/media/aktuelle-bilder-fuer-medienpartner/

Utilisateur: media / Mot de passe : media

Contact médias

Jörg Ruppelt Head of Communication Tél. 041 418 24 57 joerg.rupppelt@hotellerie-gastronomie.ch

A propos de Hotel & Gastro Union

Hotel & Gastro Union est l'organisation des employés de l'hôtellerie-restauration et de la boulangerie-pâtisserie-confiserie en Suisse. Elle se mobilise en faveur du réseau, de la formation et de la sécurité professionnelle de ses membres. Son objectif principal est la valorisation des métiers de la branche. Hotel & Gastro Union compte quelque 20'000 membres et regroupe cinq sociétés professionnelles : la Société suisse des cuisiniers, la Société professionnelle Service · Restauration, la Société professionnelle Hôtellerie & Intendance, la Société professionnelle Hôtel · Administration & Management et la Société professionnelle Boulangerie & Confiserie. Font également partie de Hotel & Gastro Union les éditions Hotellerie Gastronomie qui publient Hôtellerie Gastronomie Hebdo et ses suppléments thématiques, ainsi que le portail et l'application pour l'emploi gastrojob.ch.